

《单词百科:on-scene是什么意思?on-scene怎么发音?on-scene的解释和用法》

英语单词on-scene是什么意思?on-scene怎么读?on-scene怎么发音?简答网为您整理了on-scene的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



on-scene怎么读

on-scene的读音: ['əns'i:n]

on-scene的意思

- 1、n.发生事情的地点;
- 2、adj.现场的;

on-scene的相关词组

- 1、default on 拖欠…;未出席…;

- 2、attend on 照顾;服侍;陪伴;(危险、风险等) 伴随;
- 3、attack on (向…) 攻击, 袭击, 抨击;
- 4、at the scene 在现场
- 5、as time goes on 随着时间的推移;
- 6、arrive on 到达;
- 7、appear on 在… 出现;表演;
- 8、and so on 等等;诸如此类;什么的;依此类推;
- 9、Always On My Mind 总是在我的脑海里
- 10、alight on 飞落在…, 降落在…;
- 11、agreement on 达成协议
- 12、agreed on 同意了
- 13、agree on 对某事[物]有同样看法, 商定[同意]某事, 商定做某事;协议;说定;
- 14、Advice on 提供建议
- 15、add on (在计算或目录的末尾额外) 加上, 附加;
- 16、act on 对…起作用[有功效];奉行, 按照…而行动;遵行;践;
- 17、a slap on the wrist [slap one's wrist slap the wrist of] 略予申斥;
- 18、a shoulder to cry on 能提供慰藉的人, 所祈求的同情;
- 19、a pat on the back 鼓励, 赞扬;
- 20、a blot on the landscape 损害美好景色的东西;

on-scene的双语例句

- 1、It is the first scene of the play chronologically. I tell a lie, it's actually strictly speaking the second scene.

从时间顺序上来看这是整个剧的第一场。不对，严格说来实际上是第二场。

2、Everyone was absorbed with the beautiful scenery.

人人都为这美丽的景色所陶醉。

3、The beauty of the scenery beggars description.

风景之美非笔墨所能形容。

4、It was obscene to spend millions producing unwanted food.

耗资数百万去生产一些不需要的食品，真是令人发指。

5、Television broadcasters were warned to exercise caution over depicting scenes of violence.

电视台受到警告，要求对暴力场面的描绘采取谨慎态度。

6、They were sickened by the scenes of misery and degradation they found.

目睹困苦、潦倒的景象，他们感到心里极不舒服。

7、Television censors are cutting out scenes which they claim may offend.

电视节目审查官正在剪掉他们称有可能会令人反感的一些镜头。

8、Her scene ended up on the cutting room floor.

她的镜头最后被剪掉了。

9、The area has been the scene of fierce fighting for three months.

这一地区3个月以来不断发生激战。

10、He became a consummate painter of twilight, night time and autumnal scenes.

他成为一名画黄昏、夜晚和秋景的优秀画家。

11、A novel augmented reality method based on a plane structure in the scene is proposed.

提出了一种基于场景平面结构的增强现实方法。

12、The advance and the direction of research in auditory scene analysis auditoryanalysisauditoryanalysis (CASA), are reviewed.

本文综述了当前 听觉 场景分析的研究进展与发展方向.

13、 Sounds in the environment create auditory scenes? images of things happening at various locations in space.

在环境中的声音会产生各种 听觉 场景,即发生在空间不同位置上的声音流所形成的“事件”分布.

14、 A crowd of onlookers gathered at the scene of the crash.

在撞车地点聚集了一大群围观者。

15、 Why would chloe be at the scene of palmer's assassination, tracking agents?

科洛依为什么要在帕默遇害的现场跟踪特勤人员?

16、 The assailant was arrested at the scene, an electronics shopping district Akihabara.

在作案地点东京电子产品购物区秋叶原,警方当场逮捕了加藤.

17、 The curtain must now rise on a widely different scene in Southeast Asia before the readers.

现在必须在读者面前展开东南亚的一幅迥然不同的画面.

18、 The rest of the arts scene looks increasingly turgid by comparison.

比较而言, 艺术界的其他领域看起来越发索然无味。

以上是简答网为您整理的on-scene怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于on-

scene的用法、on-

scene的释义、on-scene的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/on-scene>